

Bekanntgabe der in nichtöffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse gemäß § 35 Abs. 1 GemO

In der letzten Sitzung vom 10.06.2021 wurden keine Beschlüsse gefasst.

Blutspender-Ehrung 2020

OV Bucher sprach seinen größten Respekt an die einzige erschienene Spenderin für 25-maliges Spenden aus; 2 weitere waren verhindert und entschuldigt. Nur durch diese Spenden werde die Sicherstellung der Blutversorgung an das Deutsche Rote Kreuz gewährleistet, so OV Bucher. Dieser bedankte sich daraufhin im Namen des Ortschaftsrates für den selbstlosen Einsatz, dem Dienst am Nächsten, ganz herzlich. Im Anschluss wurde die Ehrennadel in Gold, die Urkunde sowie ein Präsent als Dankeschön für die selbstlose Hilfe für Verletzte und Kranke überreicht.

Vorstellung Fotocollage Heimattage 2020

Im Rahmen des Fotoprojektes „Heimattage 2020“ entstand diese Collage aus sogenannten „Charakterköpfen“: Personen, die außerhalb der Politik und Verwaltung, wie Malerin, Schriftstellerin, bekannte Bandmitglieder, Dorfdrucker, Dorfältester aus Waldangelloch, leben. Nach kurzer Diskussion entschied man sich, die gelungene Collage im neuen Dorftreff Waldangelloch AKTIV e. V. oder im Treppenaufgang der Verwaltungsstelle anzubringen.

Vergabe Vereinsfördermittel 2021

Nach kurzer Beratung entschied man sich dafür, diese, wie in den Vorjahren bereits schon, weiterhin auf dem Vereinskonto anzusparen, um Rücklagen für größere Investitionen zu bilden.

Stadt Sinsheim
Wilhelmstraße 14 - 18
74889 Sinsheim
Telefon 07261 404-0
Fax 07261 404-165

Ortsvorsteher Waldangelloch
Edgar Bucher

Geschäftsstelle des Ortschaftsrates
Verwaltungsstelle Waldangelloch
Eichelberger Straße 1
74889 Sinsheim
Telefon 07261 404-550
Fax 07261 404-4583

Antrag zur Genehmigung einer öffentlichen Kleinveranstaltung auf dem Gelände der Burgruine

In der letzten Sitzung wurde bereits ein positives Stimmungsbild über den Antrag zur Genehmigung eines Konzertes am 22. August 2021 auf dem Schlossplatz / Burgruine abgegeben. Hier soll im Zeitraum zwischen 17.00 und 22.30 Uhr ein Konzert von regionalen Künstlern, unter Einhaltung der geltenden Lärmschutzemissionen sowie der einzuhaltenden Hygieneregeln, präsentiert werden.

Dieser Antrag fand nach kurzer Beratung im Ortschaftsrat allgemeine wohlwollende Zustimmung.